

# Sheinbaum dice que nunca pintará raya con AMLO

**SALVADOR CORONA  
Y YALINA RUIZ**

Al conmemorar el sexto aniversario del triunfo electoral de Andrés Manuel López Obrador, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, aseguró que no va a “pintar raya” con el tabasqueño y que guardará su legado. Incluso, adelantó que en su sexenio no habrá traición, vueltas en “u” o regreso al pasado.

“Leía en un periódico que ‘Claudia debe pintar raya con Andrés Manuel López Obrador’, y eso sería pintar raya con el pueblo de México. ¡Nunca! Con el pueblo todo, sin el pueblo nada”, aseveró.

Sheinbaum pidió a la dirigencia nacional de Morena que se haga una consulta para elegir el nombre con el que conmemorará el 1 de julio, ya que es un “día histórico”; propuso: “Día de la Revolución de las Conciencias”, “Día del Triunfo del Pueblo” o “Día de la Verdadera Democracia”.

| **NACIÓN** | A4



Claudia Sheinbaum destacó el legado de López Obrador en el sexenio.



# No pintaré raya con AMLO, guardaré su legado: Sheinbaum

La virtual presidenta electa se compromete a que en los próximos seis años **no va a haber traición, vuelta en “u” ni regreso al pasado**

**SALVADOR CORONA  
Y YALINA RUIZ**

—nacion@eluniversal.com.m.

Al descartar que no va a “pintar raya” y que guardará el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que en los próximos seis años de su administración no habrá traición, vueltas en “u” o regreso al pasado.

En el marco de la celebración del sexto aniversario del triunfo del presidente López Obrador, Sheinbaum Pardo aseguró que el 1 de julio de 2018 hubo un respaldo de los mexicanos debido a la “revolución de las conciencias” y que lo mismo sucedió el pasado 2 de junio para dar continuidad a la autollamada Cuarta Transformación.

Por lo anterior, la exmandataria capitalina se comprometió a que en los próximos seis años no habrá traición, vuelta en “u” o regreso al pasado. “Es lo mejor que le podemos dar a nuestro pueblo y a su porvenir”, sostuvo.

En el Complejo Cultural Los Pinos, que es un recinto federal, en compañía del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado; la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde; la secretaria de Cultura, Alejandra Frausto, y el vocero de Presidencia, Jesús Ramírez

Cuevas, entre otros, la virtual presidenta advirtió que no habrá distanciamiento con el presidente López Obrador una vez que sea presidenta constitucional porque de hacerlo estaría traicionando al pueblo de México.

“Leía en un periódico que ‘Claudia debe pintar raya con Andrés Manuel López Obrador’, y eso sería pintar raya con el pueblo de México. ¡Nunca! Con el pueblo todo, sin el pueblo nada”, destacó.

Agregó que todavía le quedan tres meses a López Obrador para seguir trabajando y que estas giras de fin de semana que ha hecho con él han sido “emocionantes, en esta transición histórica”.

Abundó en que en esta administración los mexicanos le dijeron “basta” al modelo neoliberal, pues aumentó las desigualdades y la pobreza, e “intentó vender como privilegios derechos”, como la salud o la educación, mientras que con el “humanismo mexicano” comenzaron a escribir una nueva historia con López Obrador que ha llevado programas sociales, obras prioritarias, y atiende las desigualdades.

“Fíjense cómo celebró el Presidente el 1 de julio de 2024, recor-

dando el 1 de julio de 2018, con este fondo de pensiones para los trabajadores, que recupere las pensiones de los maestros, de los trabajadores; que se echen para atrás todas aquellas reformas que minimizaron los derechos de los trabajadores. Por eso somos uno, compañeros. Y de aquí en adelante vamos a guardar el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador. Todavía tiene él casi tres meses para seguir trabajando”, destacó.

Por lo anterior, la virtual presidenta electa hizo un llamado a la militancia y simpatizantes a seguir trabajando para que salgan a las plazas a difundir lo que significa la reforma al Poder Judicial y las reformas prioritarias para discutir en la siguiente legislatura.

“Por supuesto, a que estos próximos seis años sigamos gobernando juntos, sigamos trabajando juntos por el bienestar del pueblo de México, por la justicia, por la democracia, por la libertad. Y los convoco a que vayamos a las plazas a seguir difundiendo lo que significa la reforma judicial, los nuevos derechos, lo que significa la no reelección para recuperar la esencia de la Revolución Mexicana, lo que significa la justicia social y lo que significa seguir trabajando siempre de lado y con el pueblo de México,



porque la democracia es eso, es un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo”, indicó.

Por su parte, en entrevista al finalizar el evento, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, informó que hoy darán a conocer un plan de trabajo sobre las asambleas informativas de la reforma al Poder Judicial que organiza el instituto político.

Indicó que las asambleas de Morena serán por todo el país, ya que también se hablará de las reformas prioritarias del presidente Andrés Manuel López Obrador y de la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum. ●

**CLAUDIA SHEINBAUM PARDO**

Virtual presidenta electa de México

**“Leía en un periódico que ‘Claudia debe pintar raya con Andrés Manuel López Obrador’, y eso sería pintar raya con el pueblo de México. ¡Nunca!’. Con el pueblo todo...”**

FOTOS: DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ, EL UNIVERSAL



La virtual presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, celebró el sexto aniversario del triunfo de Andrés Manuel López Obrador como primer mandatario del país, y aseveró que en su gestión no habrá retornos al pasado.

